

Werkhofstrasse 33
4503 Solothurn
Telefon +41 (0)32 627 71 12
Telefax +41 (0)32 627 72 93
medien.mail@kapo.so.ch
www.polizei.so.ch

Medienmitteilung vom 26. März 2013

Dornach: Jugendlicher verantwortlich für mehrere Sprayereien

In der Zeit von Dezember 2012 bis Februar 2013 hat eine vorerst unbekannte Täterschaft in der Gemeinde Dornach mehrere Gebäude, Privatstrassen und Verkehrs- und Informationsschilder versprayt. In der Zwischenzeit konnte ein 14-jähriger Ägypter als mutmasslicher Täter für mehrere Sachbeschädigungen ermittelt werden.

In der Gemeinde Dornach kam es in der Zeit vom 1. Dezember 2012 bis am 25. Februar 2013 zu diversen Sachbeschädigungen. Durch eine vorerst unbekannte Täterschaft wurden diverse Graffitis auf Gebäude, Privatstrassen und Verkehrs- und Informationsschilder gesprayt (siehe Medienmeldung vom 27. Februar 2013). Im Verlauf der polizeilichen Ermittlungen konnte nun der mutmassliche Täter ermittelt werden. Der 14-jährige Asylsuchende aus Ägypten hat gestanden für 25 Sachbeschädigungen verantwortlich zu sein. Der gesamte Schaden beläuft sich auf mehrere 10'000 Franken. Der Angeschuldigte wird bei der Jugendanwaltschaft des Kantons Solothurn zur Anzeige gebracht.